
Nach kurzer Erläuterung des Antrages durch Frau Schmidt teilte der Bürgermeister mit, dass im 
Bereich der angebotenen Dienstleistungen des Fachdienstes Bürgerservice bereits entsprechend 
verfahren werde. 
 
Frau Schmidt zog daraufhin den Antrag für die Fraktion AUFBRUCH! zurück. 
 


